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３－１

自 由 民 主 党 ２番 先 崎 温 容

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 再生可能エネルギーについて

１ 再生可能エネルギーの導入拡大に当たり、地域の取組を 企画調整部長 エネルギー課

どのように支援していくのか尋ねたい。

２ 県は、省エネルギーを推進するため、どのように取り組 生活環境部長 環 境 共 生 課

んでいくのか尋ねたい。

二 復興をけん引する人材の育成について

１ 県は、理学療法士等の医療従事者の養成・確保にどのよ 保健福祉部長 医療人材対策室

うに取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県は、医療機器産業を支える人材の育成をどのように進 商工労働部長 医療関連産業集

めていくのか尋ねたい。 積推進室

三 県立特別支援学校の整備について 教 育 長 教 育 庁

相馬養護学校と県中地区南部への分校の整備について、県

教育委員会の考えを尋ねたい。

四 避難指示解除区域等への支援について 避難地域復興局 避難地域復興課

長

旧緊急時避難準備区域を含む避難指示解除区域の復興にど

のように取り組むのか、県の考えを尋ねたい。

五 ふくしま復興再生道路等の整備について

１ ふくしま復興再生道路について、整備状況と今後の見通 土 木 部 長 道 路 整 備 課

しを尋ねたい。

２ 県は、ふくしま復興再生道路に接続する道路の整備にど 〃 道 路 計 画 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 農林業の再生について

１ 県は、避難地域の営農再開をどのように支援していくの 農林水産部長 農 林 企 画 課

か尋ねたい。

２ 県は、森林の再生に向け、どのように森林整備を推進し 〃 森 林 整 備 課

ていくのか尋ねたい。

３ 県は、本県産の原木を使用したしいたけ生産の再開に向 〃 林 業 振 興 課

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 県民ぐるみでの自助及び共助の強化について 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、自助及び共助の意識の醸成にどのように取り組むの

か尋ねたい。

八 東京オリンピック・パラリンピックについて

１ 地域コミュニティの強化に向け、スポーツの振興に取り 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 長

２ 東京オリンピック・パラリンピックに向け、スポーツの 知 事 文 化 振 興 課

振興と文化プログラムの充実を図っていくべきと思うが、 ス ポ ー ツ 課

知事の考えを尋ねたい。


